

## HALAMAN PERSEMBAHAN

*Karya tulis ini kupersembahkan kepada :*

Skripsi ini adalah persembahan yang sangat spesial untuk kedua orang tua saya, Ibu dan Bapak yang telah membesarkan dan mendidik saya dari kecil hingga sekarang yang tiap hari memberikan kasih sayangnya, mendoakan saya tiada henti, dan selalu memberikan motivasi yang luar biasa serta dorongan dukungan semangat kepada saya hingga sekarang mampu menyelesaikan kuliah saya. Terima kasih karena selalu menjaga saya dalam doa-doa, selalu mendukung dan memberikan semangat saya dalam mengejar impian saya apapun itu. Semoga Allah senantiasa memberikan kesehatan dan umur yang panjang kepada orangtua saya

Terima kasih kepada dosen-dosen yang telah sabar dan ikhlas dalam mendidik saya hingga saya dapat melewati seluruh ujian dari mata kuliah yang saya tempuh, terutama kepada bapak Dr. M. Said Hasibuan, S.Kom.,M.Kom selaku dosen pembimbing yang selalu sabar dalam membimbing, bersedia meminjamkan ruangan serta komputer untuk mengerjakan program ini supaya lebih optimal dan memberikan kritikan serta tuntutan yang telah diberikan kepada saya hingga saya menyelesaikan pengerjaan skripsi ini. Semoga ilmu yang beliau amalkan berguna bagi seluruh mahasiswa.

Terimakasih kasih untuk orang yang saya cinta, kamu adalah sosok yang begitu baik bagi saya. Terima kasih telah senantiasa memberikan dukungan dan bantuan kepada saya serta menjadi pendengar yang baik disaat saya sedang dimasa yang sulit

Sahabar-sahabat saya (Deani Intan Sari, Indah Amelia, Ridha Putri, Putri Oktavia Legina, Dila Mutiara, Rika Yunia Fitri) terima kasih atas bantuan, motivasi, semangat dan pengertiannya yang tiada henti.

Untuk diri saya sendiri, terima kasih atas ketekunan, kerja keras, dan semangat yang telah saya tanamkan dalam setiap langkah perjalanan ini. Terima kasih atas kegigihan dan tekad untuk terus belajar dan berkembang. Semoga langkah ini menjadi langkah awal menuju kesuksesan dan kebahagiaan. Almamaterku IIB Darmajaya yang telah memberikan banyak kenangan dan wawasan untuk menjadi orang yang lebih baik.